

# **1er salon "l'artisanat, une passion" les 19, 20 et 21 septembre à Poitiers**

dimanche 21 septembre 2008, par [lpe](#)

La Chambre de Métiers et de l'Artisanat de la Vienne organise pour la première fois le salon « L'Artisanat : une passion ! », les 19, 20 et 21 septembre au parc des expositions de Poitiers.

Ce salon a pour but de promouvoir les **250 métiers de l'artisanat** auprès du grand public et de mettre en avant les savoir-faire des artisans de la Vienne par des animations ludiques et des démonstrations.

« *Beaucoup ignorent ou connaissent mal nos métiers, ce salon est là pour les éclairer et répondre à leurs questions* » explique **Joël Godu**, Président de la Chambre de Métiers et de l'Artisanat de la Vienne.

Ce concept inédit est organisé sous la forme d'un **village regroupant les cinq secteurs d'activité : métiers du bâtiment, métiers d'art, métiers de bouche, métiers de service et enfin automobile, production, imprimerie et industrie graphique.**

Chaque village est animé par les artisans et les organisations professionnelles avec, par exemple, des concours, des dégustations, des démonstrations et des réalisations d'objet.

Un **cycle d'une quinzaine de conférences**, intitulé « Université d'été de l'Artisanat », a lieu pendant les trois jours. Plusieurs thèmes d'actualité sont au programme comme par exemple **le développement durable**, ainsi que des conférences dites « professionnelles » destinées aux artisans de chaque secteur d'activité (comme **la domovision pour l'ameublement ou la norme RT 2005 à 2010 dans le bâtiment**).

La CMA profite aussi de cet événement pour regrouper ses traditionnelles manifestations « Les Excellences de l'Artisanat », les récompenses des apprentis ayant participé au concours « Jeunes Talents 2008 »

et une soirée du Club des Jeunes Créateurs d'entreprise artisanale consacrée aux problématiques liées à la vente.

Des défilés de coiffure-mode et de robes de mariés sont prévus sur l'espace scénique pendant les trois jours, notamment pendant les remises de récompenses.

Les artisans ont également décidé de jouer le jeu et de défiler avec des vêtements représentant leur métier. Ambiance festive et conviviale assurée .

Plus : [www.cm-86.fr](http://www.cm-86.fr)